

Fecha: 04-07-2025
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: **Matthei se distancia de dichos de Kaiser sobre un nuevo golpe de Estado y afirma tener un "compromiso absoluto con la democracia"**

Pág. : 22
 Cm2: 676,1
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Matthei se distancia de dichos de Kaiser sobre un nuevo golpe de Estado y afirma tener un "compromiso absoluto con la democracia"



Durante su visita a la Región de La Araucanía, la candidata presidencial de Chile Vamos, **Evelyn Matthei**, se distanció de las declaraciones del diputado Johannes Kaiser (PNL), quien afirmó que, ante condiciones similares a las del 11 de septiembre de 1973, "**sin duda" respaldaría un nuevo golpe de Estado.**

Consultada sobre esa posibilidad, la exalcaldesa de Providencia descartó tajantemente dicho escenario: "**Eso no va a ocurrir. Los chilenos son muy inteligentes y saben que lo que el país necesita es orden, progreso y esperanza. Con eso construiremos una democracia sólida y funcional.**"

"Tenemos una propuesta de cre-

El candidato presidencial del Partido Nacional Libertario expresó que ante condiciones similares a las del 11 de septiembre de 1973, "sin duda" respaldaría un nuevo golpe de Estado.

cimiento, de progreso, de más trabajo, de mejores remuneraciones. Tenemos una propuesta de esperanza. Y con eso Chile va a salir adelante y la verdad es que no tengo ninguna duda que voy a ser elegida. Obviamente yo **tengo un compromiso total y absoluto con la democracia**", agregó.

La abanderada reafirmó su compromiso con el sistema democrático y expresó su optimismo respecto al futuro del país. En ese marco,

destacó las propuestas de su candidatura, centradas en el "**fortalecimiento del orden público, el crecimiento económico, la generación de empleo y la mejora de las condiciones laborales**".

Cabe recordar que Matthei fue objeto de críticas meses atrás por sus comentarios sobre el golpe de Estado de 1973, calificándolo como "**inevitable**" y señalando que "**no había otra alternativa**". Posteriormente, aclaró que nunca ha justifi-

cado las violaciones a los derechos humanos y acusó a sectores de izquierda de tergiversar sus palabras. Durante su visita a Temuco, Evelyn Matthei sostuvo un desayuno con representantes de la Sociedad de Fomento Agrícola, donde abordó temas de seguridad, empleo y desarrollo rural.

La agenda incluyó encuentros con dirigentes sociales, adultos mayores y una visita a un taller mecánico liderado por mujeres emprendedoras en Rudecindo.

La jornada culminará con un acto masivo en el estadio Germán Becker, bajo el lema "Evelyn desde las Regiones", enfocado en presentar sus propuestas y reforzar su vínculo con las realidades locales.